

ipemi

Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Desa Sukamulya Lakukan DDS, Jaga Kondusifitas Jelang Pemilukada 2024

Sukabumi - SUKABUMI.IPEMI.OR.ID

Jul 11, 2024 - 08:30



Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Desa Sukamulya Lakukan DDS, Jaga Kondusifitas Jelang Pemilukada 2024

Polres Sukabumi Polda Jabar – AIPDA Ferry Arizona, SH., Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Ciheulang Girang, RT. 08 RW. 03, Desa Sukamulya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada Rabu, 10 Juli 2024, mulai pukul 14.00 WIB hingga selesai.

Dalam giat silaturahmi tersebut, Bhabinkamtibmas AIPDA Ferry Arizona mengunjungi pemuda setempat, Sdr. Dian, dan menyampaikan beberapa himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) menjelang Pemilu 2024.

"Kami mengajak warga untuk aktif dalam menjaga kondusifitas lingkungan menjelang Pemilu 2024. Partisipasi masyarakat sangat diperlukan untuk menciptakan suasana yang aman dan tertib," ujar AIPDA Ferry Arizona.

Selain itu, AIPDA Ferry Arizona juga mengingatkan para orangtua untuk membatasi aktivitas anak-anak remaja di luar rumah pada malam hari di atas pukul 22.00 WIB. Langkah ini diambil untuk menghindari kejahatan jalanan yang kerap terjadi pada waktu tersebut. Ia juga menekankan pentingnya memberikan informasi kepada pihak kepolisian, terutama Bhabinkamtibmas, jika menemukan hal-hal yang berkaitan dengan gangguan kamtibmas.

"Kami juga menghimbau warga untuk terus meningkatkan kegiatan siskamling atau ronda malam. Kewaspadaan kolektif sangat penting untuk mencegah tindakan kriminal," tambah AIPDA Ferry Arizona.

Kegiatan ini berjalan dengan tertib dan mendapatkan respon positif dari warga setempat.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto, S.IP., MM., menyatakan, "Kegiatan DDS ini adalah salah satu upaya kami untuk mendekatkan diri dengan masyarakat serta memastikan bahwa informasi terkait kamtibmas tersampaikan langsung kepada warga. Ini juga sebagai bentuk tanggung jawab kami dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif."

Berikut beberapa dokumentasi kegiatan yang terlampir untuk mendukung laporan ini.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat Desa Sukamulya semakin sadar akan pentingnya peran aktif mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, terutama menjelang Pemilu 2024.